

BBS Cuxhaven

Unterstützung für Tafel-Kinder

CUXHAVEN. Etwa 100 Schülerinnen und Schüler der Beruflichen Gymnasien, der Fachoberschule für Sozialpädagogik, der Fachschule für Sozialpädagogik und der Berufsschule haben erneut die Wunschzettel-Aktion der Cuxhavener Tafel unterstützt.

In diesem Jahr konnten 64 Cuxhavener Kinder, die bei der Tafel einen Wunschzettel abgegeben hatten, beschenkt werden. Sie erhalten jeweils ein Päckchen, das von Schülern und Auszubildenden liebevoll zusammengestellt wurde. Dabei wurden die Wünsche der Kleinen und auch der Größeren im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten erfüllt und mit Süßigkeiten weihnachtlich verpackt. Auch ehemalige Schüler, Familienangehörige, Freunde und Kollegen nahmen an der diesjährigen Aktion teil. (red)